

ABSTRAK

BMT Alfa Dinar merupakan perusahaan yang bergerak di bidang lembaga keuangan syariah yang melayani simpanan, pinjaman, dan deposito berbasis syariah. BMT Alfa Dinar didirikan pada tanggal 1 Juni 2003 oleh aktifis masjid dan penggiat ekonomi islam di Kabupaten Karanganyar. Selain melayani simpanan, pinjaman, dan mudharabah, BMT Alfa Dinar juga melayani arisan *ta'awun* dan juga melayani penjualan emas. Untuk arisan *ta'awun* ini dilakukan oleh anggota BMT Alfa Dinar dengan setoran sebesar Rp. 100.000,- setiap bulan sekali. Setelah semua anggota arisan melakukan setoran akan dilakukan pengundian arisan. Penjualan secara tunai dapat dilakukan oleh non anggota maupun anggota yang tidak memiliki tabungan di BMT Alfa Dinar, tetapi untuk penjualan kredit hanya boleh dilakukan oleh anggota yang mempunyai tabungan di BMT Alfa Dinar, karena jika pada saat jatuh tempo pembayaran angsuran tiba dan anggota belum melakukan angsuran maka anggota dapat memilih akan membayar secara tunai atau dipotongkan dari tabungan anggota untuk membayar angsuran emas. Di BMT Alfa Dinar semua transaksi sudah dilakukan secara terkomputerisasi, sedangkan untuk transaksi penjualan emas dan arisan *ta'awun* dilakukan secara manual dengan cara menyimpan nota pembelian emas yang nantinya akan digunakan sebagai penentuan harga jual, hal ini akan bermasalah jika nota pembelian hilang karena pegawai akan kesulitan dalam menentukan harga jual. Transaksi arisan *ta'awun* dilakukan dengan cara anggota yang sudah melakukan setoran akan dicatat di buku arisan yang di pegang oleh anggota arisan, hal ini juga akan bermasalah jika buku arisan hilang karena pegawai akan kesulitan mengetahui apakah anggota sudah melakukan setoran atau belum. Permasalahan tersebut dapat diatasi dengan dibuatkannya aplikasi yang dapat menangani transaksi penjualan emas dan arisan *ta'awun*. Aplikasi penjualan emas dan arisan *ta'awun* dibuat dengan tujuan dapat membantu pegawai dalam mengelola data anggota, menangani transaksi penjualan dan arisan *ta'awun*, menghasilkan laporan dan catatan akuntansi. *Tools* yang digunakan untuk membuat aplikasi yaitu dengan menggunakan basisdata *MySQL*, *codeigniter*, dan bahasa pemrograman php. Aplikasi ini dapat memudahkan pegawai dalam melakukan transaksi penjualan dan arisan *ta'awun*, memudahkan pegawai dalam menangani transaksi angsuran emas untuk penjualan kredit.

Kata Kunci: Arisan *Ta'awun*, penjualan, tunai, kredit, aplikasi berbasis web